

## Pressemitteilung

24. März 2017

### **Die Sparkasse Leverkusen ist auf der Suche nach neuen Spendenempfängern für ihr Spendenprogramm „GiroCents“!**

Seit 2014 hat jeder Girokonto-Kunde der Sparkasse Leverkusen die Möglichkeit, bereits mit Cent-Beträgen, regionale Projekte zu unterstützen. Ab Mai werden fünf neue Spendenempfänger die Möglichkeit erhalten, innerhalb von einem Jahr, Spendengelder für sich zu generieren. Dieses Mal hat **jeder** Leverkusener Verein die Chance, Spendenempfänger zu werden!

Um dabei zu sein, bewirbt sich der Verein bis zum 7. April 2017 unter [www.sparkasse-lev.de/girocents-empfaenger](http://www.sparkasse-lev.de/girocents-empfaenger) als Spendenempfänger, und mit etwas Glück ist er in der kommenden Spendenphase einer der begünstigten Vereine.

Die Kundinnen und Kunden der Sparkasse Leverkusen haben beispielsweise in den vergangenen drei Jahren bereits Amateurfußballvereine und Karnevalsvereine in Leverkusen mit ihren Spenden unterstützt. In der laufenden Spendenphase sind fünf Vereine mit sozialem Hintergrund begünstigt worden. Bis jetzt wurden mit „GiroCents“ bereits 20 Leverkusener Vereine mit über 12.000 Euro unterstützt.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an:

Fabienne Heid, Abteilung Unternehmenskommunikation

Telefon: 0214 355-1115

Fax: 0214 355-3109

E-Mail: [fabienne.heid@sparkasse-lev.de](mailto:fabienne.heid@sparkasse-lev.de)